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Nürnberg, den 12.5.2004 

An den 
Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg 
Herrn Dr. Ulrich Maly 
Rathaus 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
 
für die gemeinsame Sitzung von Umwelt- und Verkehrsausschuss am 12.5.2004 stelle ich 
zu TOP 1 folgenden 
 

ANTRAG: 
1. Welche Vorschläge sind aus der Bürgerschaft zum Thema gekommen? Ich bitte 

um mündlichen Bericht. 
2. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, die Messdichte im Stadtgebiet zu 

erhöhen? 
3. In die Vorlage werden konkrete Vorschläge – mit Angaben für den jeweiligen MIP-

Zeitraum – eingearbeitet zum Ausbau des schienengebundenen ÖPNV-Netzes 
4. Ebenso werden konkrete Vorschläge zur Verbesserung des Radwegenetzes und 

der Fußgängerverbindungen eingearbeitet. 
5. Konkrete Vorschläge der Regionalplanung auf den Achsen des ÖPNV werden 

genannt mit entsprechenden Realisierungszeiträumen. 
6. Pförtneranlagen als Zuflussdosierung werden mit in die Vorlage aufgenommen und 

konkret benannt. 
7. Die eingearbeiteten Vorschläge werden in einer späteren Sitzung zur 

Beschlussfassung vorgestellt. 
 
 

BEGRÜNDUNG: 
 

Die Verwaltungsvorlage erschöpft sich in einer Beschreibung des Ist-Zustandes bei 
gleichzeitiger Feststellung, dass es bei deutlicher Umverlagerung des Verkehrs in den 
nächsten Jahren unmöglich ist, die Ziele der 22.BlmSchV auch nur annähernd zu 
erreichen. Deshalb ist es unabdingbar, konkrete Maßnahmen anzugehen, die zu einer 
Umsteuerung führen. 
 
 

Mit freundlichen Grüssen, 
 
 
 
 

(Stephan Grosse-Grollmann, Stadtrat) 
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